

BROADCAST

Sambangi Tukang Parkir Alfamart 24 jam , Anggota Polsek Jatisari Berikan Himbauan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.BROADCAST.CO.ID

Feb 10, 2025 - 20:33



Polres Karawang - Untuk memberikan pelayanan kepada warga masyarakat, anggota Polsek Jatisari Polres Karawang Polda Jawa Barat, melaksanakan patroli rutin kewilayah dengan menyambangi petugas parkir yang ada didepan Alfamart 24 jam Sukamaju Desa Jatisari dengan menyampaikan himbauan

kamtibmas, agar selalu waspada terhadap situasi lingkungan sekitar saat ini.

Patroli Polsek Jatisari Polres Karawang melaksanakan patroli dialogis dengan tukang parkir dan karyawan, dalam kesempatan tersebut anggota patroli menyampaikan pesan kamtibmas untuk selalu waspada terhadap orang yang menitipkan kendaraannya di parkir tersebut.

Dalam kesempatan ini saya menghimbau kepada seluruh rekan-rekan juru parkir sekalian yang melaksanakan jaga tempat parkir ini agar selalu meningkatkan kewaspadaan saat bekerja gunaantisipasi Curas, Curat, Curanmor dan apabila ada yang kegiatan yang mencurigakan atau adanya kejadian kriminal segera menghubungi saya selaku petugas Patroli di wilayah ini.” Ucap Aipda Encu Unang.

Kepada petugas parkir dilakukan sosialisasi, diarea parkir cukup rawan dengan sasaran curanmor oleh karena itu jangan lengah, harus selalu waspada.

Sementara itu Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H, melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.S.H., M.H., CHRA saat dikonfirmasi mengatakan bahwa patroli sambang sekaligus dialogis yang dilakukan oleh pihak kepolisian khususnya anggota Polsek Jatisari sangat penting untuk dilakukan karena selain untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat dengan kehadiran Polri ditengah-tengah masyarakat dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang akan melakukan transaksi jual beli emas maupun masyarakat sekitarnya.

“Kehadiran petugas polisi di tengah warga diharapkan dapat memberikan manfaat diantaranya rasa aman dan nyaman,” imbuh Kapolsek Jatisari.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain